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回答者数 （ 12 名 ／ 12名 ） 

※平均点は、小数点第 2位以下を切捨てで計算しています。 

 

表紙  平均点 （4段階評価） 

Ｂｒｉｌｌｉａｎｔ colors of NARASHINO 
興味 デザイン テーマ 

3.4 3.5 3.5 

御

意

見

等 

・5月らしいバラの写真でとても魅力的でした。表紙のどこかに、この場所を載せてほしかっ 

た。 

・表紙を拝見、昭和の名曲「5月のバラ」を懐かしく思い出しました。「カラー印刷原稿」として 

一番難しい「赤」をメインにされつつ、花びら一枚一枚の陰影、質感、グラデーションもしっ 

かり表現されたことを高く評価します。スタジオ撮影した「紅バラ」を背景に組み入れたか 

の如くの完成度です。さぞかし「カラー校正」で何度もダメ出しされたのでは？と、お察し致

します。 

・７ページの記事へ繋がるのかなと思いましたが、表紙に「谷津バラ園」の表記があっても

良かったかなと感じました。 

・習志野市内のどこかの園で撮影されたバラであれば、ぜひ撮影場所を記載すると訪問し

たくなるのでよいと思いました。 

・鮮やかなバラが映えてとてもいい。谷津バラ園に行きたくなり行きました。5月は新緑だ

が、春バラもきれい。PRになると思う。 

・谷津バラ園のバラかと思いますが、表紙にもその旨記載することが出来れば、中の記事

を見る前に、春バラの季節だなと感じさせる気がします。 

・花は季節を感じられて良い。 

・深紅のバラはとても惹かれます。パワーをもらう色使いです。この時期、必ずバラ園に行

きたいと思わせる表紙です。 

記事① 掲載頁 2～3 平均点 （4段階評価） 

フレー！フレー！子育て！！ 
興味 デザイン テーマ 

3.4 3.4 3.5 

御

意

見

等 

・イラスト、写真が子育ての様子をはっきり分からせている。ほのぼのとした写真でとても良

い。 

・役立ち度について、自らの立場で答えるとしたらテーマである子育ての対象がなく、施策

には賛成だが、満足度を問われれば上記のようなことになる。 

・盛りだくさんの内容でした。カラーも合っているように思います。 

・それぞれに QR コードがあり詳細を確認できるようになっているのが良い。 

・とても役立つ内容。今の子育て世代の情報源はスマートフォンなので、各項目にQRコード

がついているのが非常に役立つと思う。 

・孫育てハンドブックというものがあることをはじめて知りました。昔と今や、関わり方など細
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かく書いてあって面白かったです。 

・センターの写真も載っており、雰囲気が分かるので良かった。 

・QR コードがあることで気になるサイトにすぐとべるので良いと思いました。 

・赤い見出しと QR コードで見やすく見つけやすくなっています。全体的にピンク基調で柔ら

かさが出ています。 

記事② 掲載頁 4～5 平均点 （4段階評価） 

みんなでまちづくり！まちづくり会議 
興味 デザイン テーマ 

3.3 3.3 3.2 

御

意

見

等 

・まちづくり会議の様子が分かる写真です。とても良い。また、会議からの要望でどう修繕さ 

れたか分かる写真でとても良い。 

・見開きページに「あまりにも雑多に詰め込み過ぎ」で安定感がなく、落ち着いてチェックで

きない。 

・要望が反映された具体的な例がもう少し知りたいかなと思います。 

・このような活動を知らなかったので勉強になった。 

・以前自治会長をしていた時に初めて知った会議です。住民と市が本音でより良いまちづく 

りに取り組んでいることをもっと広めてほしい。HPで質問と回答を掲載していることをもっと

PRすれば、市民の意見が市に伝わっていると実感できる。 

・まちづくり会議に初めて参加して、地域の皆さんとの交流が持てたことが良かったですし、

こうやって記事になると関わってみたいと思う人も増えそうですね。 

・見やすくとても良かったです。ゆうゆう館跡地活用についての理解というのが気になりまし 

た。調べれば良いのかもしれませんが、どうなるのか私が知らないので…。 

・実例によってより身近なものに感じられて良いと思いました。 

・青色基調は見やすくないです。まちづくり会議のことはよくわかりません。地域担当職員は

どこまで地域の面倒を見てくれるのですか？まちづくりには公平であることが第一ではな

いでしようか。 

・読んでいて次の 2 つの疑問があります。 

1．「まちづくり会議」は習志野市独自の取り組みかそれとも国・県から指導されたものか。 

＜協働政策課回答＞まちづくり会議は、習志野市独自の取り組みです。法律、条例等に

基づき設置されているものではなく、地域住民の意思によって、自発的に設置されて

いる任意の組織です。それぞれの地区の会議規約に基づいて、まちづくり会議の議長

を選任し、その議長を中心に、自主運営されています。 

2．制度ボランティアの定義。 

＜協働政策課回答＞国や市などの公的機関から委嘱を受けて活動しているボランティア

のことを指しています。（例：民生児童委員、高齢者相談員など） 
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記事③ 掲載頁 6 平均点 （4段階評価） 

習志野市スポーツ奨励大会 
興味 デザイン テーマ 

3.3 3.3 3.4 

御

意

見

等 

・スポーツ奨励大会の様子が良く分かる写真です。年 5回開催ということですので、いろい

ろなスポーツ奨励大会の様子を載せてください。 

・これは時期的にこのタイミングで載せる記事ですね。できれば参加者の声などあればい

いのでしょうが、そうなるとまた別の企画になるかもですね。 

・歩け歩け大会以外は参加できるのかどうかが分からない。参加できるのであれば参加方

法を掲載してほしい。 

・誰でも参加できる感じが出ていて良いと思います。 

・健康に気を使う人が増えると同時に、スポーツ人口が増えている気がするため、スポーツ

に関する情報を掲載するのは良いと思った。 

・見やすいレイアウトです。公民館講座で、ニュースポーツを体験しました。実際に参加する

と動きは穏やかですが、楽しいスポーツです。老若男女、生涯スポーツに親しめたらいい

ですね。 

その他１日号の記事について、気づいたことを自由に記入してください。 

記事のタイトルがあれば下欄に記入してください。 平均点 （4段階評価） 

お知らせＢＯＸ（9～11 ページ） 
興味 デザイン テーマ 

- - - 

御

意

見

等 

・お知らせ BOXには P11に鯉のぼりのイラストしかありません。1ページに 1つぐらいは、イ

ラストや写真があると興味がわいてくるのですが。 

記事のタイトルがあれば下欄に記入してください。 平均点 （4段階評価） 

習志野きらっと 2023（12 ページ） 
興味 デザイン テーマ 

- - - 

御

意

見

等 

・10 月 8日開催予定とのこと。大勢の市民が楽しみにして参加することと思います。今年の 

ステージはどなたがいらっしゃるかワクワクします。 
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記事のタイトルがあれば下欄に記入してください。 平均点 （4段階評価） 

キャロット月間（15 ページ） 
興味 デザイン テーマ 

- - - 

御

意

見

等 

・興味を持ちました。 

（次頁から 15 日号）
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回答者数 （ 12 名 ／ 12名 ） 

※平均点は、小数点第 2位以下を切捨てで計算しています。 

 

表紙  平均点 （4段階評価） 

Ｂｒｉｌｌｉａｎｔ colors of NARASHINO 
興味 デザイン テーマ 

3.2 3.2 3.4 

御

意

見

等 

・初夏の様子を載せていると思うのですが、バックが少し暗く感じます。もう少し明るくても良

かったかと思います。 

・1日号に続く「5月のブリリアント・シリーズ」で爽快感抜群！画面奥にハイライト部分、手前

をアンダーにした所謂「トンネル構図」が効いています。但し、ハイライトをこれより若干絞

り、手前のほぼ 3分の 2 を占める新緑部分をやや明るくし、ディティールを出したかった。 

・これからも、「市内にこんなところがあったんだ」「こんなものがあったんだ」と思わせるよう

なスポットの写真を期待します。 

・バラもいいが、新緑もとても良い。写真のアングルがいいと思う。 

・良く通るところですが、こうやってクローズアップされるとどこだろう？？と思って見てしまい

ました。 

・どこなのか気になりましたし、行こうと思いました。 

・新緑は季節を感じられて良い。 

・うっそうとして暗い感じがします。もう少し光が欲しかったです。 

記事① 掲載頁 2～3 平均点 （4段階評価） 

令和 5 年度の国民健康保険料率をお知らせします 
興味 デザイン テーマ 

3.3 3.2 3.2 

御

意

見

等 

・適度にイラストもあり、また分かりやすく書かれています。良いと思います。 

・なかなか国民健康保険の制度については難しいのでこのように説明してくれる機会がある 

とありがたい（過去にもいろいろなところで目にしていますが一回で覚えられる内容ではな

いので定期的に掲載してくれるとありがたい）。 

・保険料がPCで試算できるのが良いと思う。使いたい人は意外と多いと思うのでもっと強調

しても良いのでは。 

・表と計算式がのっていて分かりやすかったです。 

・国民にとって重要なことである。情報は適切であると思う。 

・計算モデルケースが分かりやすいです。所得 200万円でも 330,400円とはやはり、国民健

康保険はきついですね。 
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記事② 掲載頁 4 平均点 （4段階評価） 

市民スポーツ指導員ってなあに？ 
興味 デザイン テーマ 

3.4 3.3 3.0 

御

意

見

等 

・市民スポーツ指導員の様子がよく分かるページになっています。特に、指導員の生の声が

心に響いてきました。是非シリーズで多くの指導員の紹介をしてください。 

・225 人の地区内訳人数も掲載されていても良かったかなと思います。 

・スポーツ指導員などの人材はたくさんあったほうがスポーツの活性化につながると考え

る。そのためにスポーツ指導員のベネフィットなどが掲載されていると良いと感じた。 

・モルックもやっていることに驚いた。ページ前半が県民の日で下がこのテーマ、関連があ

るようで、ないようでレイアウトが難しいなと感じる。 

・自分も今年度から市民スポーツ指導員として活動を開始するのですが、こうやって取り上

げてもらえると周りの方に理解してもらえる機会ができて良いと感じました。 

・実際の指導員の声があることで、運営者側の考えが分かって良かったです。 

・225 人もの市民が指導員として参加しているのですね。スポーツへの関心の高さが分かり

ます。 

記事③ 掲載頁 7～9 平均点 （4段階評価） 

市長・市議会議員が決まりました 
興味 デザイン テーマ 

3.4 3.2 3.1 

御

意

見

等 

・市議会議員 30人の紹介は、自分の住んでいる地区にこの方がいるのだと分かって良か

った。写真の大きさと紹介内容もとても良かったです。 

・まだまだ若い宮本市長の「まち作りの手腕」に期待大！ 

・７ページの投票区別投票結果について、不在者投票の取り扱い（例・不在者投票につい

ては各投票所の数値に反映されています）の説明があれば良いと思いました。また、投票

率について、前回数値を参考値として掲載し今回分と比較できれば良いと思いました。 

・大きめの顔写真が見開きで掲載してありいいと思います。カラーと白黒があるのはナゼだ

ろう？とわずかな疑問を持ちましたが。 

・投票率の年代別が計測できると良いと感じた。 

・市長の所信表明があるのが良い。市議会議員の方でモノクロの写真の方はなんでだろう

と思った。昭和？戦前？逆に目立ちました。 

・毎回のことかもしれませんが、町名や電話番号を記載していることに少し驚きました。これ

により必要以上に電話がされたりなどということはないのでしょうか。それらを考えるより

も、プラス要素が多いというのであれば問題ありません。 

・選挙後の結果が分かりやすく良いです。行って良かったと思えます。 

・カラー写真でとても見やすいです。所在地、電話番号も記載なので、困ったことがあれば

相談できるような気がします。 

その他１５日号の記事について、気づいたことを自由に記入してください。 
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記事のタイトルがあれば下欄に記入してください。 平均点 （4段階評価） 

お知らせ BOX（10～11 ページ） 
興味 デザイン テーマ 

- - - 

御

意

見

等 

・文字ばかりだと少し魅力に欠けてしまいます。イラストや昨年度の様子がわかる写真があ

るとよいと思うのですが。 

記事のタイトルがあれば下欄に記入してください。 平均点 （4段階評価） 

消費生活メモ（12 ページ） 
興味 デザイン テーマ 

- - - 

御

意

見

等 

・よく見ています。気をつけているようでも落とし穴はあります。困った時は迷わず消費者生

活センターを頼りにするつもりです。 

（次頁から広報活動への御意見）
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テレビ広報「なるほど習志野」について 

第 1月曜日更新 

第 1･3週 月～日曜日 午後 8時 15分から放送(15分) 

※火･木曜日は午後 0時 15分からも放送 

【質問 1】5 月中に「なるほど習志野」を御覧になりましたか？ 

Ａ．見た     ⇒ 5 名 

Ｂ．見なかった ⇒ 7 名 

【質問 2】（質問 1 でＡと答えた方）御覧になった方法は、次のうちどれですか？ 

 Ａ．J:COM 船橋・習志野（11ch）の放送 ⇒ 1名 

 Ｂ．市ホームページでの動画配信    ⇒ 4名 

Ｃ．大久保図書館でのＤＶＤ貸出し    ⇒ 0名 

【質問 3】（質問 1 でＢと答えた方）御覧にならなかった理由をおきかせください。 

Ａ．つまらなさそうだった・興味を惹かれなかったため ⇒ 1名 

Ｂ．放送時間帯は仕事などで外出しているため      ⇒ 4名 

Ｃ．その他 ⇒ 2 名 

【質問 4】御意見等があればお書きください。 

・今週は第 3 週ですので、J:com 船橋・習志野の放送を見ようと思っています。 

・これから見ます。 

・個人的に、習志野市に転入組で市内の学校に通っていないため、学校関係の内容や昔の話だと 

興味が湧き楽しく見られます。 

・各学校の特色が分かってよいと思った。自分のエリアの小学校が取材されるのを楽しみにしてい

る。 

・せっかく作っているので再生回数が伸びるといいなと思います。 

・校歌を聴くと当時のことを思い出します。Share the music はとても良い企画なのて多くの人に視聴

してもらいたいですね。 

市ホームページについて <URL>http://www.city.narashino.lg.jp/ 

【質問 1】直近 1 カ月のうちに、市ホームページを御覧になりましたか？ 

 Ａ．見た     ⇒ 11名 

 Ｂ．見なかった ⇒ 1 名 

 Ｃ．見られない ⇒ 0 名 （理由：                                       ） 

【質問 2】御意見等があればお書きください。 

・とても見やすくなりました。これからも期待しています。 

・市ホームページには広範な情報があるが（過去に取り上げられていれば別だが）一度広報紙で市

ホームページについての設計の考え方と構成、項目と内容、活用について紹介・説明記事を掲載

したらどうでしょうか。 

・広報紙は新聞と一緒、または頼めば自宅配布してくれるし他でも入手はできるのですが、市内全

戸配布している自治体もあるようです。全戸無料配布は無理、または無駄になるのでしょうか。 

・バナーがきれいです。ヘルメットはなかなか普及しませんね。 

http://www.city.narashino.chiba.jp/


広報まちかど特派員報告書 
～市の広報活動について～ 

 

9 

 

 

 

市の広報活動全般について（自由記述） 

【質問 1】御意見等があればお書きください。 

・習志野市の LINE など、とても良いと思います。高齢の両親も習志野市の LINE を活用しています。

YouTube も見ているようです。 

・今年度の広報課の目玉は何でしょうか？昨年度は、習志野隕石レプリカですね。特派員をして良

かったと思えるサポートよろしくお願いします。バラ園の取材体験は良い企画ですね。 


